

# Cómo encender la magia de la lectura en el verano

Fomentar la lectura en el verano es una excelente manera de mantener la mente de los niños activa y fomentar un amor duradero por los libros. Siga estos pasos para que la lectura sea una actividad divertida y atractiva para sus hijos este verano.

### Inscribalos en los programas de lectura de verano de la biblioteca

Visite el sitio web de su biblioteca o visítenos para conocer las opciones de lectura para el verano. La mayoría de los programas son gratuitos y permiten a los niños hacer un seguimiento de los libros que leen, a menudo con premios por alcanzar hitos.

## Deje que los niños elijan sus propios libros

Aliente a su hijo a elegir libros sobre temas que le apasionan, ya sean deportes, animales o mundos de fantasía. El objetivo es asociar la lectura con la diversión. Siempre puede sugerir libros más desafiantes como lectura complementaria, pero deje que los intereses de su hijo guíen sus selecciones principales.

## Cree un rincón de lectura acogedor

Elija un rincón tranquilo en su hogar y agregue cojines suaves, mantas y una buena iluminación. Deje que su hijo ayude a decorar el espacio para que tenga su toque personal. Considere agregar una pequeña estantería o canasta para mantener los libros que está leyendo a la mano. Una silla cómoda, un sillón tipo beanbag, o incluso una carpa pueden hacer que el rincón sea más acogedor.

## Lean juntos en voz alta

Reserve tiempo cada día para leer en voz alta con su hijo, incluso si es capaz de leer de manera independiente. Elija libros un poco por encima de su nivel de lectura para exponerlos a vocabulario nuevo e historias más complejas. Túrnense para leer páginas para que sea interactivo y divertido.

### **Explore audiolibros**

Explore con sus hijos el mundo de los audiolibros, que pueden disfrutarse durante los viajes en automóvil, mientras ayudan con las tareas del hogar o antes de acostarse. Muchas bibliotecas ofrecen alquiler gratuito de audiolibros. Los audiolibros pueden ayudar a mejorar las habilidades de escucha,



ampliar el vocabulario y hacer que las historias complejas sean más accesibles.

### Hagan visitas regulares a la biblioteca

Haga que los viajes a la biblioteca sean salidas divertidas donde su hijo pueda explorar diferentes secciones, asistir a lecturas de cuentos o talleres y elegir libros para llevar a casa. Anímelo a hablar con los bibliotecarios, quienes pueden ofrecer recomendaciones basadas en sus intereses y nivel de lectura.

## Establezca metas y recompensas de lectura

Trabaje con su hijo para establecer objetivos de lectura alcanzables. Podría ser una cierta cantidad de libros, páginas o minutos leídos por semana. Cree un gráfico para hacer un seguimiento visual del progreso. Ofrezca pequeñas recompensas por alcanzar metas, como una salida especial, tiempo extra frente a la pantalla o un nuevo libro. Asegúrese de celebrar su esfuerzo y progreso, no solo los resultados finales.

# Incorpore la tecnología con un enfoque consciente

Explore dispositivos de lectura electrónicos o aplicaciones de lectura que podrían ser interesantes para niños con conocimientos tecnológicos. Muchos de estos ofrecen características interactivas, diccionarios integrados y tamaños de texto ajustables que pueden ser útiles. Sin embargo, equilibre la lectura en pantalla con libros físicos para mantener una conexión con los formatos tradicionales. Considere aplicaciones que hagan que la experiencia de la lectura sea como un juego, usando insignias o avatares.

